

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ ФИЛОСОФИИ И СОЦИАЛЬНЫХ НАУК

Кафедра социальной работы и реабилитологии

Аннотация к дипломной работе

**ВЗАИМОСВЯЗЬ ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ И
ТРЕВОЖНОСТИ У ВРАЧЕЙ И ФЕЛЬДШЕРОВ СКОРОЙ
МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ**

Шишко Елена Валерьевна

Научный руководитель:
кандидат медицинских наук, доцент
Козлов Игорь Дмитриевич

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

Взаимосвязь эмоционального выгорания и уровня тревожности у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи: аннотация к дипломной работе / Шишко Елена Валерьевна; факультет философии и социальных наук; кафедра социальной работы и реабилитологии; научный руководитель Козлов Игорь Дмитриевич, кандидат медицинских наук, доцент.

Цель работы: выявить взаимосвязь между эмоциональным выгоранием и тревожностью у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи.

Задачи исследования:

1. Проанализировать литературу по проблеме исследования.
2. Выявить уровень эмоционального выгорания у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи.
3. Выявить уровень тревожности у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи
4. Оценить степень сформированности синдрома эмоционального выгорания у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи.
5. Оценить степень уровня тревожности у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи.
6. Изучить взаимосвязь между эмоциональным выгоранием и тревожностью у врачей и фельдшеров скорой медицинской помощи.
7. Сформулировать выводы и практические рекомендации по результатам проведенного исследования.

Объект исследования: врачи и фельдшера скорой медицинской помощи

Предмет исследования: взаимосвязь эмоционального выгорания и тревожности.

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 35 наименований. Общий объем дипломной работы – 61 страница.

В первой главе рассматриваются теоритические аспекты явления синдрома эмоционального выгорания и тревожности.

Во второй главе исследуется уровень эмоционального выгорания и уровень тревожности между врачами и фельдшерами скорой медицинской помощи, а также взаимосвязь между ними.

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы для коррекции симптомов эмоционального выгорания.

ANNOTATION

The relationship of emotional burnout and the level of anxiety among doctors and paramedics ambulance: the abstract to the thesis / Shyshko Alena Valerievna; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Social Work and Rehabilitation; Scientific supervisor Kozlov Igor Dmitrievich, PhD, associate professor.

Objective: to identify the relationship between emotional burnout and anxiety in doctors and paramedics emergency medical care.

Objectives of the study:

1. To analyze the literature on the research problem.
2. To identify the level of emotional burnout in the ambulance doctors and paramedics.
3. To identify the level of anxiety in doctors and paramedics ambulance
4. To assess the degree of formation of the syndrome of emotional burnout among doctors and paramedics of emergency medical care.
5. Assess the degree of anxiety among doctors and paramedics of emergency medical care.
6. To study the relationship between emotional burnout and anxiety among doctors and paramedics of emergency medical care.
7. Formulate conclusions and practical recommendations on the results of the study.

Object of study: doctors and paramedic ambulance

Subject of research: the relationship of burnout and anxiety.

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, list of references from 35 titles. The total amount of the thesis - 61 page.

The first chapter discusses the theoretical aspects of the phenomenon of burnout and anxiety syndrome.

The second chapter examines the level of emotional burnout and the level of anxiety between doctors and paramedics of emergency medical care, as well as the relationship between them.

The findings are of practical importance and can be used to correct the symptoms of emotional burnout.